

**Le Doyen de la Faculté de biologie et de médecine
de l'Université de Lausanne**

a la tristesse de faire part du décès du

Docteur Rolf-Christian GAILLARD

*Professeur honoraire de la Faculté
Ancien chef du Service d'endocrinologie, diabétologie et métabolisme
du CHUV.*

Le professeur Gaillard était une personnalité éminente de l'endocrinologie. Par son rayonnement, il a grandement contribué au développement et à la reconnaissance de cette spécialité en Suisse et dans le monde.

Nos meilleures pensées vont à sa famille et à ses proches.

Pour les obsèques, veuillez vous référer à l'annonce de la famille.